

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
in letzter Zeit kam es an unserer Schule verstärkt zu Unterrichtsausfällen. Wir haben uns deshalb bemüht, diese Situation zu verbessern. Für die längerfristig erkrankten Lehrkräfte genehmigt uns die Landesschulbehörde jetzt die Einstellung sogenannter „Feuerwehrlehrkräfte“. Wir bemühen uns darum, dass die Verträge für die vertretenden Lehrkräfte von Seiten der Behörde so bald wie möglich erstellt und unterschrieben werden, so dass der Vertretungsunterricht im Umfang von 22 Stunden beginnen kann. Frau Arendt wird mit 12 Stunden eingesetzt und Herr Flöer übernimmt 10 Stunden. Der Stundenplan wird dann geändert und angepasst. Dafür bitten wir um Verständnis.

Dier Änderungen im Überblick:

Frau Arendt unterrichtet Kunst in 5b, 6a, 6b, 7a, 7c und 8a/8b.

Herr Flöer unterrichtet Deutsch in 7a und 7c.

Frau Semmelroggen betreut den Schwimmunterricht wie geplant in der 5b.

Frau Gescholowitz übernimmt die Verfügungstunde in der Klasse 5b.

Der Unterricht im Fach Religion/Werte/Normen muss im Jahrgang 5 leider um eine Stunde gekürzt werden. Werte/Normen wird im Jahrgang 5 von Frau Bömeke unterrichtet.

Im Jahrgang 7 erteilt Frau Hartings den Unterricht im Fach Werte/Normen.

Bis zur Rückkehr von Frau Bartels muss der Sportunterricht in den Klassen 7a, 9b und 10b leider entfallen.

Information zum Coronavirus

Da es aktuell Nachfragen hinsichtlich des Umgangs mit dem Coronavirus gibt, möchten wir auf Anraten der Landesschulbehörde auf Informationen hinweisen, die vom Niedersächsischen Landesgesundheitsamt veröffentlicht wurden.

Diese Information erfolgt ausschließlich präventiv und steht in keinem Zusammenhang mit etwaigen Verdachtsäußerungen.

Folgen Sie dem Link:

https://www.nlga.niedersachsen.de/startseite/infektionsschutz/krankheitserreger_krankheiten/neuartiges_coronavirus_2019_ncov/neuartiges-coronavirus-2019-ncov-184709.html

Spende an die Mündener Tafel

Die Schulgemeinschaft wird gebeten, haltbare Lebensmittel für die Mündener Tafel zu sammeln. Diese können in der Woche vom 17.02. bis zum 21.02. in den großen Pausen abgegeben werden. Organisiert wird das Projekt von den Schülerinnen und Schülern des WuN-Kurses Jahrgang 9 unter der Leitung von Frau Hartings. Wir würden uns über viel Unterstützung freuen und danken im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleitung